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OURINHOS REFERÊNCIA
Em entrevista 
concedida 
na última 
semana, 
Lucas Pocay 
não descarta 
realização da 
FAPI em 2024

Idosos visitam obra do 
futuro Centro

de Convivência e
elogiam estrutura

Prorrogação de prazos do MEC fortalece
 diálogo para novos Cursos de Medicina

CR é o único da região 
onde todos os reeducandos 
beneficiados com ‘saidinha’ 

do Natal retornaram
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UNIFIO Ourinhos lança 
Curso de Odontologia 
Integral com duração 

de quatro anos

EXCELÊNCIA

Inovação 
e Inclusão
Em um movimento histórico, Ourinhos Avança para 
Construir o Primeiro Centro de Referência do Autista

ANO LETIVO 2024
Ourinhos destaca-se 

como centro de referência 
regional em todos os níveis 

e modalidades de ensino
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Atendimento exclusivo por Telefone ou WhatsApp. 
Ou solicite visita de um representante

(14) 99669-1600 

classificados.negociao@gmail.com
negociao3@gmail.com
redacao.negociao.com.br

Anúncios Classificados são gratuitos para particulares. Empresas 
e Prestadores de Serviços deverão utilizar os espaços pagos.

Nos Anúncios Classificados, não nos responsabilizamos
pela qualidade ou proveniência dos produtos anunciados.

Artigos de opinião são de responsabilidade
de seus autores e não correspondem
necessariamente à opinião do Jornal.
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OURINHOS NA 
ROTA DA MEDICINA

Prorrogação de prazos do MEC fortalece 
diálogo para novos cursos de medicina

Ourinhos se destaca 
como candidata 
promissora atendendo 
aos requisitos 
delineados pelo edital

Da redação

A recente extensão de 
prazos pelo MEC para 
a criação de novos 
cursos de medicina 

no país abre caminho para um 
avanço significativo na educação 
e saúde de Ourinhos. Com a ar-
ticulação e liderança do prefeito 
Lucas Pocay, a cidade se destaca 
como uma forte candidata a se-
diar um desses prestigiosos cur-
sos, prometendo um salto no de-
senvolvimento local.

A alteração das datas, confor-
me publicado no Diário Oficial 
da União, visa facilitar a compre-
ensão dos termos da chamada e 
garantir a excelência no processo 
de seleção. Ourinhos, que aten-
de aos requisitos delineados pelo 
edital, como a média de médicos 
por mil habitantes e a infraestru-
tura hospitalar adequada, encon-
tra-se numa posição privilegiada 
para concorrer.

"Este é um momento de trans-
formação para Ourinhos. A pos-
sibilidade de termos um curso de 
medicina é um reconhecimento 
do nosso potencial e dos esforços 
contínuos em busca de uma cidade 

cada vez mais qualificada e inclusi-
va", declarou o prefeito Lucas Po-
cay. Ele tem sido o padrinho des-
se movimento, articulando junto 
ao governo federal e assegurando 
que a cidade cumpra com os crité-
rios necessários para a seleção.

Um curso de medicina na cida-
de não apenas solidificaria a re-
putação de Ourinhos no cenário 
educacional, mas também atrairia 
investimentos, criaria empregos e 
ampliaria os serviços de saúde. É 
um cenário onde todos ganham: 
estudantes, profissionais da saú-
de e a comunidade em geral.

A expectativa é que a chegada 

do curso traga um novo vigor para 
a cidade, proporcionando um am-
biente acadêmico rico e diversifica-
do. A administração de Lucas Po-
cay enfatiza que essa é uma opor-
tunidade de ouro para impulsionar 
Ourinhos no mapa como um centro 
de excelência em educação médi-
ca e atendimento à saúde.

O MEC reconhece a importância 
de descentralizar a oferta de cur-
sos de medicina e de promover a 
qualidade da formação médica, e 
Ourinhos se alinha perfeitamente 
a essa visão, graças aos esforços 
incansáveis e ao apoio contínuo 
do prefeito Pocay e da gestão mu-
nicipal.
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Com o início do ano letivo, Ourinhos 
destaca-se como centro de referência regional em todos 

os níveis e modalidades de ensino

Ourinhos: Pólo 
Educacional 2024

Recebendo diariamente centenas de 
estudantes das cidades da região 

em suas unidades escolares e com 
a perspectiva de ampliar as ofertas 
de cursos de formação, Ourinhos 

só é superada por grandes centros 
urbanos como Assis (SP), Bauru (SP), 

Marília (SP) e Londrina (PR).

Alexandre Mansinho

A pequena estação de 
trem do início dos 
anos 1900 é atual-
mente o centro de 

referência de formação escolar 
e profissional para milhares de 
pessoas e dezenas de municí-
pios próximos, tanto no Sudoeste 
do estado de São Paulo quanto 
na região do Norte Pioneiro Pa-
ranaense. Além dos destaques 
no chamado ensino regular, que 
compreende a Educação Infantil, 
o Ensino Fundamental e o Ensino 
Médio, Ourinhos também obtém 
destaque no Ensino Superior, 
Ensino Técnico e Ensino Profis-
sionalizante. Dados do Censo 
Educacional de 2022 indicam 
que, em Ourinhos, entre as re-
des pública e privada, há cerca 
de 20 mil alunos matriculados no 
ensino regular, e dados não ofi-
ciais apontam que há perto de 5 
mil alunos matriculados em cur-
sos profissionalizantes, técnicos 
e cursos na modalidade EaD.

▀ SÃO QUASE 10 MIL ALUNOS 
NA REDE MUNICIPAL — Desde 
2017, a administração do prefeito 
Lucas Pocay tem investido em di-
versas iniciativas na área da Edu-
cação. O professor Lucas Shoiti 
Pinheiro Suzuki, atual secretário 
da educação de Ourinhos, re-
cebeu o jornalismo do Negocião 
para falar sobre as perspectivas 
e ações da municipalidade nesse 
ano de 2024: “os cerca de 9.830 
alunos atendidos nas 46 escolas 
do município terão, em 2024, além 
da continuidade dos projetos exe-
cutados em 2023, a ampliação de 
diversas ações em parceria com 
instituições como a Guarda Civil 
Municipal, por exemplo (...) isso 
sem falar do centro municipal de 
estudo de línguas, que irá fun-
cionar no CREF, local onde nós 
mantemos o centro de excelência 
de atendimento aos nossos estu-
dantes com deficiência”.

Suzuki citou o projeto de robóti-
ca, que será aplicado para todos 

os alunos do 1º ao 6º ano com o 
material MindLab: “a robótica tem 
uma aceitação muito boa entre os 
estudantes, é um estímulo para a 
alfabetização matemática e tra-
balha princípios da lógica de pro-
gramação”. O projeto Sementes 
de Ouro, que será ampliado em 
2024 para 12 escolas da rede, é, 
segundo o secretário, uma ferra-
menta importante para a aborda-
gem de assuntos como civismo e 
violência.

Além disso, diariamente mais 
de 26 mil refeições são forneci-
das aos alunos, elaboradas por 
um grupo de nutricionistas. Cerca 
de 2.400 estudantes são benefi-
ciados com transporte gratuito, 
uniformes de inverno e verão.

A gestão mantém seu compro-
misso em proporcionar uma edu-
cação de qualidade, promovendo 
um ambiente propício ao desen-
volvimento integral dos estudan-
tes.

▀ COMBATE AO BULLYING E 
ESTÍMULO À CULTURA DA PAZ 
— Suzuki também citou projetos 
de trabalho com questões socio-
emocionais que têm o objetivo 
de coibir o bullying e a violência: 
“todas as escolas têm, à sua ma-
neira, trabalhado com excelência 
questões de segurança e de aco-
lhimento (...) a violência se com-
bate com a humanização e com 
capacitação dos profissionais (...) 

Em mais um ano os estudantes 
ourinhenses podem contar 
com uma Educação de 
Qualidade



escola não é presídio, as situa-
ções de agressão devem ser pre-
venidas com ações de valoriza-
ção da cultura da paz”, completa.

▀ REDE ESTADUAL — Por meio 
dos canais oficiais de comunica-
ção do Governo de São Paulo, a 
Secretaria da Educação afirma 
ter promovido investimentos para 
a reforma de diversas escolas da 
rede, algumas delas na cidade de 
Ourinhos, que conta com 16 uni-
dades escolares estaduais aten-
dendo aproximadamente 10 mil 
alunos entre Ensino Fundamen-
tal e Médio, além de Educação 
de Jovens e Adultos.

As ETECs, escolas de ensino 
técnico e tecnológico, também 
mantidas pelo governo estadual, 
oferecem, em Ourinhos, dezenas 
de cursos gratuitos, sobretudo na 
área da saúde, fator que ratifica a 
importância estratégica do muni-
cípio para a formação de mão de 
obra especializada.

▀ ENSINO SUPERIOR EAD- No 
início dos anos 2000, Ourinhos foi 
a primeira cidade da região a ter 
um polo presencial de apoio ao 
EaD no Ensino Superior. A profes-
sora e empresária Cirlene Volpe 
conversou com o Negocião Digital 
e explicou como foi que, nos idos 
de 2006, surgiu a primeira parce-
ria de uma universidade focada 
no ensino à distância: “nossa pri-
meira parceria foi focada quase 
que exclusivamente para forma-
ção docente, ninguém imaginaria 
que Ourinhos seria a referência 
que é hoje na educação superior 
EaD para as mais diversas áreas 
(...) atualmente existem dezenas 
de universidades que mantêm po-
los presenciais na cidade, e o que 
impressiona a mim, como educa-
dora e empresária, é a evolução 

da forma como os alunos de hoje, 
que procuram a educação supe-
rior por meio eletrônico, são dife-
rentes daqueles alunos que nos 
procuravam 16 anos atrás, havia 
o medo de que o curso EaD fos-
se considerado inferior, ou que 
fosse uma perda de tempo, hoje, 
sobretudo depois da pandemia, a 
visão dos alunos está completa-
mente diferente”.

▀ EDUCAÇÃO INCLUSIVA EAD- 
A professora Janaína Nunes, pro-
fissional com vasta experiência 
na coordenação de cursos pre-
senciais e tutoria EaD, falou ao 
Negocião a respeito da revolução 
que a educação pelos meios ele-
trônicos proporcionou às pesso-
as com deficiência e pessoas das 

camadas mais pobres da popula-
ção e de como Ourinhos é ponto 
de referência para essas popula-
ções: “mulheres com filhos, pes-
soas pobres, trabalhadores com 
horários diferenciados e pessoas 
com alguma deficiência estavam, 
historicamente, excluídas do en-
sino superior, no entanto, pode-
mos dizer que houve uma revo-
lução no que se refere ao acesso 
dessas pessoas aos níveis mais 
altos de ensino (...) como profes-
sora, eu posso dizer que os alu-
nos para os quais eu faço tutoria 
hoje representam camadas da 
população que jamais estariam 
nas universidades se não fosse o 
EaD”.

▀ ENSINO PROFISSIONALI-
ZANTE E TÉCNICO — O empre-
sário Altair Correa, que atua com 
educação técnica e profissionali-
zante em Ourinhos desde 2006, 
afirmou à equipe de jornalismo 
do Negocião Digital que, atual-
mente, a cidade oferece, nas mo-
dalidades presencial e EaD, cur-
sos profissionalizantes e técnicos 
em todos os ramos de atuação 
de negócios e que, por conta dis-
so, a quantidade de pessoas que 
buscam a cidade para “mudar os 
rumos de sua vida profissional” é 
cada dia maior: “há escolas públi-
cas gratuitas em Ourinhos, mas 
os preços dos cursos profissio-
nalizantes estão cada vez mais 
acessíveis e a qualidade, inclu-
sive dos cursos à distância, não 
deixa a desejar (...) como em-
presário do ramo da educação 
profissionalizante, eu vejo que, 
sobretudo para os mais jovens, 
seria mais interessante buscar, 
em vez de um curso superior, um 
curso profissionalizante, para tra-
zer mais maturidade na escolha 
da profissão, e é nesse caminho 
que, desde os mais jovens até 
às pessoas mais maduras, pro-
curam Ourinhos para mudar os 
rumos de sua vida profissional”, 
afirma.

Vice-prefeito e Secretário de Educação Lucas Suzuki
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Cerca de 9.830 alunos retornaram às aulas na rede municipal no dia 5 de fevereiro

Professora Janaína Nunes



Altair ainda diz que a tendência, 
com o crescimento das deman-
das profissionais no município, 
é que a lista de cursos de for-
mação profissional fique ainda 
maior: “estamos em uma época 
que as empresas precisam de 
bons profissionais, é a hora ideal 
para que a pessoa busque incre-
mentar a formação para o traba-
lho”.

▀ SISTEMA ‘S’ — Por meio de 
convênios e parcerias, tanto com 
a Prefeitura de Ourinhos quanto 
com empresas, a unidade do Se-
nac de Ourinhos oferece cursos 
gratuitos para pessoas de baixa 
renda. Segundo publicações ofi-
ciais do próprio Senac Ourinhos, 
são 80% de vagas com gratuida-
de e material didático sem custos. 
Os cursos são técnicos e profis-
sionalizantes, de média e curta 

duração, focando na empregabi-
lidade e no estímulo ao empreen-
dedorismo.

▀ UNIVERSIDADES E O TÃO 
SONHADO CURSO DE MEDI-
CINA — de forma presencial, 
Ourinhos abriga quatro campus 
universitários com cerca de 4 
mil alunos matriculados*: UniFio 
e Faculdade Estácio de Sá, da 
rede particular; UNESP e FATEC, 
da rede pública. Além dos incre-
mentos que todas essas institui-
ções estão promovendo, o desta-
que fica por conta das tratativas 
da UniFio com o Governo Fede-
ral para obter a tão almejada au-
torização para implementação do 
curso de Medicina.

*Números obtidos de forma ex-
tra-oficial através de consulta nas 
próprias universidades.
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Senac de Ourinhos oferece 
cursos gratuitos para pessoas 
de baixa renda

Professora e empresária Cirlene Volpe 
recorda como surgiu o 

primeiro polo EAD em Ourinhos

Empresário Altair Correa, que atua com 
educação técnica e profissionalizante

em Ourinhos
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Representatividade
Caio Lima visita ACE e ressalta a importância da 
instituição para o desenvolvimento de Ourinhos

Robson Martuchi 
agradeceu pela visita, 
ressaltando que “O 
diálogo é sempre 
importante para o 
fortalecimento do 
nosso segmento”

 
Da redação

 

O Secretário de Governo 
e pré-candidato a Pre-
feito, Caio Lima, este-
ve na tarde da quarta-

-feira, 7 de fevereiro, na nova sede 
da ACE. O político foi recepcionado 
pelo Presidente Robson Martuchi e 
pelo Presidente do Conselho, Dio-
genes Correa Leite.

Caio conheceu a nova estrutura 
da ACE e elogiou o espaço. “Gos-
taria de parabenizar a ACE pela vi-
são estratégica em mudar a sede 
para esse novo prédio, um espaço 
amplo tanto para recepcionar os 
empresários como para ser utiliza-
do pelos associados”.

A ACE há 90 anos apoia o em-
preendedorismo e desenvolvimen-
to econômico de Ourinhos e Caio 
Lima confirmou a importância da 

instituição. “A ACE faz parte da his-
tória de Ourinhos e sua represen-
tatividade é ímpar. A ACE impulsio-
na o comércio da cidade e oferece 
todo o suporte para o empresário, 
sem contar as ações sociais que 
realiza. Ourinhos é polo regional 
de serviços e comércio e o traba-
lho que a ACE faz reflete nas em-
presas e, consequentemente, nos 
consumidores”.

Robson Martuchi agradeceu pela 
visita. “Somos uma instituição forte 
e representativa. Queremos sem-
pre conhecer os planos e projetos 
que refletem no desenvolvimento 

econômico de Ourinhos. Queria 
agradecer ao Caio Lima por ter 
aceitado nosso convite de vir até a 
ACE e colocar nossa instituição à 
disposição. O diálogo é sempre im-
portante para o fortalecimento do 
nosso segmento”.

Por fim, Caio ressaltou a impor-
tância da união com o poder públi-
co. “A ACE viabiliza parcerias para 
beneficiar empresários e sabemos 
que temos um comércio forte e 
unido graças ao trabalho da ACE. 
Poder público e instituição unindo 
forças quem ganha são os empre-
sários e a população”.
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SIGA ANTENADO
Prefeitura intensifica trabalhos para chegada 

do sinal do 5G com mutirão nos bairros

Essa medida 
é essencial 
para que os 
cidadãos possam 
continuar a 
assistir aos canais 
de televisão 
gratuitamente
Da redação

A Prefeitura de 
Ourinhos, por 
meio da Secre-
taria Municipal 

de Desenvolvimento Eco-
nômico, Trabalho e Turis-
mo, realizou nos últimos 
quatro fins de semanas 
mutirões nos bairros para 
informar a população sobre 
a necessidade de realizar 
a troca da antiga antena 
parabólica pelo sinal digi-
tal. Essa medida é essen-
cial para que os cidadãos 
possam continuar a assis-
tir aos canais de televisão 
gratuitamente, sem inter-
ferências, e haja a limpeza 
da faixa para utilização das 
operadoras do sinal 5G.

De acordo com o secre-
tário Tiago Moreira, este é 
um passo essencial para 
que a cidade ingresse em 
uma era de inovação e pro-

gresso, liderada pela ges-
tão visionária do prefeito 
Lucas Pocay que mantém 
a cidade pulsante e na van-
guarda para receber inves-
timentos e novas tecnolo-
gias que estão chegando.

Os servidores da pasta 
de Desenvolvimento Eco-
nômico partiram para as 
ruas para que os índices 
de adesão ao novo sinal 
cresçam e a cidade pos-
sa avançar de forma mais 
rápida para as próximas 
etapas da chegada do 5G. 
Foram realizados mais de 
400 atendimentos nas UBS 
da Vila São Luiz, CAIC, Jd. 
Itamaraty e Pq. Minas Ge-

rais.

Em ação conjunta com as 
secretarias de Saúde e As-
sistência e Desenvolvimen-
to Social, a população dos 
bairros participou de ações 
de atualização do Cadastro 
Único, pesagem do Bolsa 
Família, vacinação, entre 
outros. Já o Desenvolvi-
mento Econômico realizou 

o agendamento para re-
ceber o kit gratuito com a 
nova parabólica digital pela 
Siga Antenado, instituição 
não governamental criada 
por determinação da Ana-
tel para apoiar a população 
de menor renda durante a 
migração do sinal de TV. 
Saiba quem tem direito e 
como realizar o agenda-
mento nos tópicos a seguir.

QUEM TEM DIREITO A TROCA GRATUITA
A instalação gratuita destina-se às famílias de 
menor renda inscritas no CadÚnico, geralmente 
beneficiárias dos Programas Sociais do Governo 
Federal, como o Bolsa Família. É necessário que já 
possuam a antena parabólica tradicional instalada 
e em pleno funcionamento no momento da visita 
dos técnicos.

COMO FAZER O AGENDAMENTO?
Para verificar se tem direito e agendar, acesse o 
site http://sigaantenado.com.br . No lado direito e 
no topo da tela, clique no botão “DISTRIBUIÇÃO DE 
KITS”. Preencha o formulário para verificar se atende 
aos critérios obrigatórios e tem direito à instalação. 
O agendamento também pode ser feito pelo telefone 
0800 729 2404 ou presencialmente na Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho 
e Turismo, localizada na Rua Cardoso Ribeiro, 290, 
Centro, ou pelo telefone (14) 3302-1450.

NÃO TENHO DIREITO AO KIT GRATUITO. O QUE 
FAZER?
Apenas quem assiste TV pela parabólica tradicional 
precisa substituir os equipamentos pela nova 
parabólica digital, inclusive o receptor. Porém, 
aqueles que já assistem TV pelo sinal digital 
terrestre (antena espinha de peixe), parabólica 
digital, streaming (internet) ou são clientes de TV 
paga não precisam realizar nenhuma ação, pois não 
serão impactados pela mudança.

http://sigaantenado.com.br
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O PRESENTE É A 
NOVA ERA DE OURO

Ourinhos se destaca por viver um presente de 
transformações que deve ser vivido e valorizado

“Convido cada cidadão 
de Ourinhos a abrir os 
olhos para as mudanças 
que nos cercam”, 
prefeito Pocay. 
Da redação

Entre as esperanças do fu-
turo e as lembranças do 
passado, Ourinhos vive 
um presente de transfor-

mação e progresso sob a administra-
ção do prefeito Lucas Pocay. Numa 
reflexão introspectiva, a cidade se 
depara com avanços que não devem 
ser postergados para apreciação fu-
tura ou vistos através da lente distor-
cida da saudade.

“Neste momento, convido cada ci-
dadão de Ourinhos a abrir os olhos 
para as mudanças que nos cercam”, 
afirma o prefeito Pocay. “De infra-
estruturas renovadas a políticas so-
ciais inclusivas, estamos não apenas 
construindo uma cidade para o futuro, 
mas vivendo as melhorias no aqui e 
agora. O hoje é uma certeza positiva 
que merece ser celebrada.”

Este apelo para a valorização do 
presente vem em um momento de 
reflexão, onde frequentemente pro-
jetamos nossa felicidade em tempos 
futuros ou glorificamos o passado. 
No entanto, os frutos do trabalho ár-
duo e da inovação da gestão atual 
são evidências palpáveis que exigem 
reconhecimento imediato. Cada novo 
parque ou bairro iluminado a led, 
cada rua asfaltada, cada iniciativa de 
saúde e educação reflete um com-
promisso com o bem-estar imediato 
da população.

A gestão de Pocay é marcada por 
um olhar atento às necessidades ur-
gentes da população, equilibrando-
-as com planejamentos estratégicos 
de longo prazo. “Não queremos que 
os cidadãos olhem para trás e digam 
‘como era bom’. Queremos que di-
gam ‘como é bom viver em Ourinhos 
hoje’”, enfatiza o prefeito.

Como cidade, Ourinhos é convidada 
a participar ativamente deste capítu-
lo presente de sua história, apoiando 
as iniciativas em andamento e reco-
nhecendo que cada dia é uma opor-
tunidade de contribuir e desfrutar dos 
benefícios trazidos pela gestão atual. 
É um chamado para não deixar que o 
reconhecimento das conquistas seja 

uma reflexão tardia, mas um exercí-
cio diário de gratidão e participação.

Ourinhos não espera pelo futuro 
para ser melhor; Ourinhos é melhor 
a cada novo dia com o esforço e a vi-
são de uma administração dedicada 
ao seu povo. A cidade se desdobra 
em um presente que é, em si, um pa-
trimônio para seus habitantes — um 
patrimônio para ser vivido, amado e 
valorizado agora.

Para mais informações sobre as re-
alizações e projetos em andamento, 
os cidadãos podem acessar https://
www.ourinhos.sp.gov.br. 

Ourinhos convida todos a serem 
parte ativa deste presente glorioso.

https://www.ourinhos.sp.gov.br
https://www.ourinhos.sp.gov.br


14



15

QUALIDADE 
    DE VIDA
Idosos visitam obra do futuro Centro 
de Convivência e elogiam estrutura

No local serão oferecidas 
uma variedade de atividades 
voltadas à melhoria da 
qualidade de vida do pessoal 
da terceira idade
Da redação

Um grupo da melhor idade visi-
tou as obras em andamento do 
Centro de Convivência do Idoso 
de Ourinhos (CCI), localizado 

no terreno acima da Praça das Cerejeiras, 
no Jardim Ouro Verde, onde conheceram de 
perto a estrutura desse novo equipamento 
social destinado aos idosos.

Ao lado da secretária de Assistência So-
cial, Viviane Barros, e do vereador Eder 
Mota, o grupo teve acesso a toda estrutura, 
que irá oferecer uma variedade de ativida-
des, como aulas de informática, exercícios 
físicos, atividades esportivas, dança, entre 
outras, de acordo com a demanda.

Dona Maria Aparecida de Souza, que re-
presentou o Grupo da Terceira Idade, agra-
deceu a gestão por valorizar os idosos com 
a construção de um Centro de Convivência 
moderno e muito bem estruturado.

Ronaldo Petreli Estevão também valori-
zou mais esta obra. “Estou contente com 
este futuro Centro de Convivência, que é 

uma conquista do vereador Eder Mota e 
do prefeito Lucas Pocay, e agora estamos 
na expectativa de vê-la concretizada o 
mais breve possível para que possa-
mos usufruir deste espaço”.

O Centro de Convivência do Idoso 
visa a melhoria da condição de so-
ciabilidade de idosos com redução e 
prevenção de situações de isolamen-
to social e de institucionalização, as-
segurando o direito à convivência fa-
miliar e comunitária, tendo como im-
pacto social esperado um processo 
de envelhecimento ativo, saudável e 
independente.

O projeto é resultado da parceria entre 
a Prefeitura de Ourinhos, por meio da Se-
cretaria Municipal de Assistência Social, o 
Governo do Estado de São Paulo, e tem o 
apoio do vereador Eder Mota.
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Complexo Ferroviário de Ourinhos 
ganha nova peça histórica

Turismo

Generosamente 
doada à Secretaria 
pela família de 
Betinho Moraes, a 
plaina niveladora 
terá uma exposição 
permanente no local

Da redação

Como parte do traba-
lho de expansão da 
coleção de peças 
históricas de gran-

de valor no Complexo Histórico 
Ferroviário, a Prefeitura de Ou-
rinhos, por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Trabalho e Turis-
mo, acaba de incorporar uma 
nova peça ao acervo do Centro 

de Convivência Jornalista “Be-
nedicto da Silva Eloy”: a plaina 
niveladora, uma criação dos 
ingleses datada por volta dos 
anos 1900.

Generosamente doada à Se-
cretaria pela família de Betinho 
Moraes, a plaina niveladora 
terá uma exposição permanen-
te no local. Esta máquina, que 
pertenceu à Fazenda Marcon-
dinha, desempenhou um pa-
pel crucial por muitas décadas, 
abrindo estradas rurais e contri-
buindo para o desenvolvimento 
de Ourinhos e da região. O pro-
cesso de restauração ficou a 
cargo da indústria Aliance, ga-
rantindo a preservação desse 
patrimônio.

O secretário da pasta, Tiago 

Moreira e o assessor, Reinal-
do Gaiquer, enfatizam que, ao 
longo deste ano, mais peças 
históricas serão adicionadas 
ao Centro Histórico Ferroviário, 
proporcionando à população 
um espaço de lazer e cultura. 
O objetivo é permitir que mora-
dores locais e visitantes mergu-
lhem mais profundamente na 
história de Ourinhos.

Atualmente, o espaço já abriga 
a exposição permanente de um 
motor a combustão com mais de 
100 anos, uma prensa utilizada 
na manutenção dos trilhos e um 
trole, um carrinho de serviços 
utilizado pelos operários para o 
transporte de ferramentas. Este 
acervo diversificado visa enri-
quecer a experiência dos visi-
tantes.
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ELEIÇÕES
Professor Robson Sanches declara apoio a pré-

candidatura de Caio Lima para Prefeito de Ourinhos

Também foi anunciada 
a pré-candidatura a 
vereador de Robson 
Sanches, aumentando 
a base de apoio a Caio 
Lima.
Da redação

À medida que as eleições 
municipais se aproximam, 
as articulações e apoios 
vão se formando em 

Ourinhos. O professor Robson 
Sanches, conhecido por sua 
candidatura anterior a prefeito se 
lança agora na corrida como pré-
candidato a vereador e declara seu 
apoio ao pré-candidato a prefeito 
Caio Lima.

Em uma demonstração de unida-
de e visão compartilhada para o 
futuro de Ourinhos, Robson San-
ches expressou seu apoio a Caio 
Lima, enfatizando que “a trajetó-
ria de crescimento e inovação que 
Ourinhos traçou nos últimos anos 
deve continuar. Vejo em Caio Lima 
a liderança e o comprometimento 
necessários para levar adiante o 
legado de nosso estimado prefeito 
Lucas Pocay.”

Caio Lima, por sua vez, tem se 
destacado como um defensor das 
políticas atuais e um proponente de 

novas ideias que visam impulsionar 
ainda mais a cidade. “Agradeço o 
apoio do professor Robson Sanches. 
Juntos, estamos comprometidos em 
manter a chama do progresso ace-
sa, honrando o passado e olhando 
corajosamente para o futuro,” afir-
mou Caio.

Os bastidores da política enalte-

cem essa aliança, agregando um 
novo diferencial, já que Robson teve 
mais de 18 mil votos na eleição pas-
sada. “Buscamos não apenas man-
ter as realizações já conquistadas, 
mas também expandi-las, garantin-
do uma era de prosperidade con-
tínua e atenção às necessidades 
emergentes dos cidadãos”, finalizou 
Caio Lima.

Professor Robson Sanches e Caio Lima
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TRANSPORTE 
FERROVIÁRIO
Deputado Nilto Tatto entra na luta pela volta 

do transporte ferroviário de Ourinhos

O parlamentar 
esteve reunido 
com o Presidente 
do Sindicato dos 
Ferroviários da Média 
Sorocabana, José 
Claudinei Messias 
e o tesoureiro da 
entidade, Rogério 
Pinto dos Santos

Assessoria de Comunicação

O Deputado Federal 
Nilto Tatto esteve 
reunido em seu es-
critório em São Pau-

lo com o Presidente do Sindicato 
dos Ferroviários da Média Soro-
cabana, José Claudinei Messias 
e o tesoureiro da entidade, Rogé-
rio Pinto dos Santos. Eles foram 
acompanhados do ex-vereador 
e representante regional do de-
putado, Antônio Amaral Junior, o 
“Toninho do PT”. 

O objetivo foi tratar do assun-
to polêmico do encerramento do 
transporte ferroviário no trecho 
Ourinhos a Londrina. A paralisa-

ção está sendo motivo de revolta 
de muitos familiares de ex-ferro-
viários, de ferroviários e da popu-
lação em geral.

Segundo consta, todos têm um 
sentimento muito especial pela 
ferrovia, pelo fato de a mesma fa-
zer parte da história da fundação 
do município de Ourinhos. Aliás, 
foi devido a implantação da ferro-
via que se originou a cidade.

Além da questão sentimental, o 
fato é que o rompimento do con-
trato por parte da Empresa Rumo 
Logística, foi uma verdadeira 
afronta, um desrespeito ao con-
trato de concessão, uma ilegali-
dade, segundo Messias.

Isto vai causar muitos prejuízos, 
principalmente aos distribuidores 
de combustíveis, produtores de 
grãos, de adubos e aos trabalha-
dores, que ficaram entre a cruz e 
a espada. Ou seja, ou aceitavam 
a transferência para outras cida-
des ou seriam demitidos.“A maior 
parte aceitou esta última opção”, 
declarou Messias durante reu-
nião. 

O deputado federal, Nilto Tatto, 

afirmou que conversará com ou-
tros parlamentares do PT e de ou-
tros partidos, para formarem uma 
comissão que irá pedir audiências 
para atuar com os sindicalistas 
de vários sindicatos.

“Começaremos pelo Ministério 
dos Transportes, visamos refor-
çar as medidas já tomadas pelo 
Sindicato junto ao Ministério e a 
outros órgãos, como a ANTT – 
Agência Nacional de Transportes 
Terrestres, INFRA, TCU – Tribu-
nal de Contas da União, MPF – 
Ministério Público Federal. Vamos 
cobrar providências”, comentou 
Toninho do PT.

“Podem contar comigo, com 
meu irmão, o deputado estadual 
Enio Tatto, que também é mem-
bro da ARTESP – Agência de 
Transportes do Estado de São 
Paulo e com o Toninho do PT, 
nosso representante regional, 
que está sempre atento aos acon-
tecimentos em Ourinhos e região. 
É um trabalhador incansável por 
melhorias para Ourinhos e re-
gião, que não poderia deixar de 
nos chamar para mais esta bata-
lha importante para o município”, 
enfatizou o deputado Nilto Tatto. 

Toninho do PT, Nilto Tatto, 
Messias e Rogério
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MULHERES
CMEC reúne grande público em 1º Encontro 

de Mulheres Empreendedoras de 2024

O tema partilhado 
foi “Orçamento 
e Capital de Giro: 
como se preparar 
financeiramente 
para 2024”

Da redação 

Mais de 50 mu-
lheres partici-
param no últi-
mo dia 30 do 

1º Encontro de Mulheres Em-
preendedoras de 2024.

O evento aconteceu na 
sede da ACE e contou com a 
palestra “Orçamento e Capi-
tal de Giro: como se preparar 
financeiramente para 2024”, 
que foi ministrada pela CEO 
do Escritório de Contabilida-
de Remate e associada do 
CMEC, Janaina Fernanda 
Damasceno.

Foi uma noite muito produti-
va, de grande aprendizado e 
networking. Ainda durante o 

Encontro, a nova diretoria do 
CMEC assinou a ata de posse.

O CMEC é o Conselho da 
Mulher Empreendedora e da 
Cultura de Ourinhos, foi cria-
do pela ACE Ourinhos e tem 
como foco principal o apoio e 
estímulo ao empreendedoris-
mo feminino, por meio da ca-
pacitação das mulheres.

A diretoria que comandará 

o CMEC em 2024 é formada 
por: Daniela Maitan Sanches 
(coordenadora), Viviane Ma-
riano Orlandi (vice-coorde-
nadora), Patrícia Rossito Ri-
beiro Santos (articuladora), 
Edna dos Santos Menezes 
(articuladora de programação 
e eventos), Maria Fernanda 
Gomes Xavier Skalisz (articu-
ladora de marketing) e Jacia-
ra Urias Barbosa Vignoli (arti-
culadora de comunicação).
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REFERÊNCIA
CR de Ourinhos é o único da região onde 
todos os reeducandos beneficiados com 

‘saidinha’ do Natal retornaram

Segundo informações 
da Secretaria de 
Administração 
Penitenciária, mesmo 
que o apenado retorne 
depois do dia e horário 
estipulado, ele entra 
na estatística como 
“evadido”
Alexandre Mansinho

Dados da Secretaria de 
Administração Peni-
tenciária de São Paulo, 
obtidos pelo Negocião 

Digital, por meio da Lei de Aces-
so à Informação, indicam que, en-
tre os presídios da região, o CR de 
Ourinhos foi o único que não teve 
nenhum apenado beneficiado pela 
saída temporária que não cumpriu 
a exigência de retornar à unidade 
prisional na data estipulada.

De acordo com a íntegra do do-
cumento: “A Secretaria da Admi-
nistração Penitenciária informa que 

o Poder Judiciário é responsável 
pelas concessões das saídas tem-
porárias. O benefício é previsto na 
Lei de Execução Penal e com as 
datas reguladas, no estado de São 
Paulo, conforme Portaria DEECRIM 
02/2019 e suas complementações. 
O Poder Judiciário autorizou a saída 
temporária de 4.282 reeducandos 
de Bauru a partir do dia 22/12/2023, 
sendo que 211 não retornaram. Em 
Cerqueira César, saíram 30 e não 
retornaram dois. Em Iaras, saíram 
405 e não retornaram quatro (hou-
ve um óbito no período). Em Ouri-
nhos, saíram 53 e todos retornaram. 
Em Pirajuí, saíram 380 e não retor-
naram dois. É importante lembrar 

que quando o preso não retorna à 
Unidade Prisional, é considerado fo-
ragido e perde automaticamente o 
benefício do regime semiaberto, ou 
seja, quando recapturado, volta ao 
regime fechado”.

Ainda segundo informações da 
Secretaria de Administração Pe-
nitenciária, mesmo que o apena-
do retorne depois do dia e horário 
estipulado, ele entra na estatística 
como “evadido” e, por ser uma falta 
disciplinar, ele perde o direito à sa-
ída temporária em novas oportuni-
dades e, em alguns casos, regride 
para o regime fechado de cumpri-
mento da pena.

CIDADE PRESOS 
BENEFICIADOS 

PRESOS QUE NÃO 
RETORNARAM PORCENTAGEM 

BAURU 4.282 211 4,9% 

CERQUEIRA CÉSAR 30 2 6,6% 

OURINHOS 53 0 0% 

IARAS 405 4* 0,98% 

PIRAJUÍ 380 2 0,52% 
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INICIATIVA SOCIAL 
SICREDI NORTE SUL

Programa ‘A União Faz A Vida’ reúne 
Educadores em Encontro Regional

Evento aconteceu em 
Santo Antônio da Platina 
e contou com cerca de 
500 participantes

Da redação

A 7ª edição do Encontro 
Regional do Programa A 
União Faz A Vida da Sicre-
di Norte Sul aconteceu na 

última sexta-feira (02/02) em Santo An-
tônio da Platina/PR. Este é um evento 
que já é tradicional no calendário das 
escolas que participam do Programa, 
que é a principal iniciativa social do Si-
credi. Este ano, mais de 500 profissio-
nais da educação dos municípios onde 
a cooperativa desenvolve o ‘União Faz 
a Vida’ estiveram presentes.

O “Encontrão”, como é carinhosa-
mente chamado pelos professores, 
busca sempre levar conhecimento e 
motivação para que o ano letivo seja 
iniciado de uma maneira diferente. 
Nesta edição a palestra principal ficou 
por conta da Professora Doutora em 
Psicologia, Maria de Fátima Minetto, 
que abordou o tema “Os Desafios do 
Paradigma Inclusão”. Em um segundo 
momento aconteceu uma roda de per-
guntas, onde os professores puderam 
tirar suas dúvidas com a professora.

O Presidente da Sicredi Norte Sul, 
Paulo José Buso Junior destacou a im-
portância dos professores na formação 
de cada cidadão: “Os professores são 
responsáveis pelo aprendizado, que é 
algo fundamental para todas as pes-
soas. Que possamos ajudar a desen-
volver a educação em todos os níveis. 
Todo ano nas escolas é um novo come-
ço, então sempre haverá um primeiro 
momento para ensinar,” disse o Presi-
dente.

Atualmente, a Sicredi Norte Sul de-
senvolve o Programa a União Faz a 
Vida em 10 municípios, sendo eles: 
Santo Antônio da Platina (PR), Ibai-
ti (PR), Ribeirão Claro (PR), Quatiguá 
(PR), Conselheiro Mairinck (PR), Jaboti 
(PR), São José da Boa Vista (PR), Ou-
rinhos (SP), Ipaussu (PR), Bernardino 
de Campos (SP).
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NOVA DIREÇÃO
COMTUR reelege presidente para biênio 2024-2025

A atual presidente, 
Christiane Bombonatti 
Faria Mendonça, 
recebeu o voto 
unânime dos membros 
presentes

Da redação

No dia 17 de janeiro, o 
Conselho Municipal de 
Turismo (COMTUR) 
deu início ao ano com 

sua primeira reunião na sede da 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Trabalho e Turismo. O 
encontro foi para definir a eleição 

para a presidência, biênio 2024-
2025.

A atual presidente, Christiane 
Bombonatti Faria Mendonça, rece-
beu o voto unânime dos membros 
presentes, consolidando sua re-
condução ao cargo para mais um 
mandato à frente da presidência do 
COMTUR, biênio 2024-2025. Par-
ticiparam da composição da mesa 
de autoridades, o secretário adjun-
to da SEDETT, Gerson Tsunoce, o 
assessor André Paladino e o repre-
sentante da ACE, Frednês Corrêa 
Leite.

Em sua fala de posse, Christiane, 
agradeceu o voto de confiança e 

definiu novas metas, ações e proje-
tos para movimentar a economia da 
cidade, num trabalho conjunto para 
fortalecer o turismo local. “É um pri-
vilégio continuar à frente do COM-
TUR e com nossos conselheiros, 
vamos trabalhar para garantir que 
nossa cidade cada vez mais tenha 
atrativos turísticos diferenciados e 
incríveis”, afirmou Bombonatti, que 
já planeja novas iniciativas e parce-
rias para alavancar o setor nos pró-
ximos dois anos.

As reuniões do COMTUR são men-
sais e a próxima está marcada após 
o carnaval, para dar continuidade a 
ação de fortalecimento do turismo 
local nos próximos anos.
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TESTES DE 
PREVENÇÃO
CTG Brasil realiza testes sonoros em sirenes 
instaladas na Usina Hidrelétrica Salto Grande
Andrea Inocente

 

A CTG Brasil, uma 
das líderes em 
geração de ener-
gia limpa no País, 

realizou na terça-feira, dia 6 
de fevereiro, os testes sono-
ros nas torres de sirenes ins-
taladas nas áreas logo abai-
xo da barragem da Usina Hi-
drelétrica Salto Grande, em 
mais uma importante etapa 
do processo de implantação 
do Plano de Ação de Emer-
gência (PAE) da barragem.

 
Com participação das 

Defesas Civis de Salto 
Grande (SP) e Cambará 
(PR), os testes tiveram 
como principais obje-
tivos avaliar o alcance 
sonoro das cornetas em 
sua potência máxima e 
a comunicação entre as 
torres e a sala de co-
mando da usina, onde 
está instalado o centro 
de supervisão do siste-
ma de alerta de emer-
gência da barragem.

 
“Os testes são fun-

damentais para avaliarmos 
o desempenho da Rede de 
Alerta de Emergência na 
Zona de Autossalvamento 
(ZAS) da barragem. Espera-
mos que, com o sistema em 
sua capacidade máxima, as 
mensagens de alerta possam 
ser compreendidas por toda a 
população que vive na ZAS”, 
explica Pedro Nunes, gerente 
de Segurança de Barragem 
da CTG Brasil.

 
Zona de Autossalvamento, 

ou apenas ZAS, é o nome 
dado para a área de impacto 
imediato, em caso de emer-
gência, localizada logo abaixo 
da barragem. Neste caso, as 
torres de sirenes têm o papel 
de alertar, por meio da emis-
são de sinal sonoro, a popula-
ção que vive nessas áreas a 
se dirigir até o ponto de segu-
rança mais próximo, utilizan-
do as rotas de evacuação já 
sinalizadas.

 
Nunes ressalta que o PAE 

tem caráter preventivo e to-

das as barragens administra-
das pela CTG Brasil são se-
guras, consideradas de baixo 
risco e operam dentro do que 
rege a Lei de Segurança de 
Barragens.

 
►COMO FORAM REALIZA-

DOS OS TESTES? - Os testes 
sonoros do dia 6 de fevereiro 
ocorreram no período da ma-
nhã, das 8h às 12h. Durante a 
ação, foram testados 4 tipos 
de mensagens e as torres de 
sirenes foram acionadas pela 

sala de comando da Usina, 
onde está instalado o sistema 
de supervisão e acionamento 
do PAE. Enquanto isso, equi-
pes da CTG Brasil e Defesas 
Civis municipais estiveram 
posicionadas em diferentes 
pontos da ZAS para coletar 
dados como pressão sonora 
e compreensão das mensa-
gens de alerta.

 
O som pode ser ouvido tan-

to pelas pessoas que residem 
na ZAS quanto nas proximi-
dades, ou que estiverem tran-

sitando pela área no 
momento dos testes.

 
A população cadas-

trada nas áreas pró-
ximas à barragem foi 
avisada com antece-
dência dos testes, por 
meio de mensagens 
de SMS e Whatsapp, 
além de carro de som 
e publicação em redes 
sociais.

 
►PRÓXIMOS PAS-

SOS - A UHE Salto 
Grande conta com três 
torres de sirenes ins-

taladas, uma dentro da usi-
na (ZAS interna) e duas fora 
(ZAS externa). Encerrada a 
fase de testes das torres de 
sirenes, os próximos passos 
da implantação do PAE da 
barragem da Usina consistem 
na realização dos exercícios 
simulados de evacuação com 
as comunidades residentes 
na ZAS e participação da De-
fesa Civil. Todas as ações na 
ZAS envolvendo a comunida-
de serão comunicadas com 
antecedência.

SOBRE A CTG BRASIL- 
Uma das maiores gera-

doras de energia do País, 
conta com a dedicação de 
seus talentos locais e está 

comprometida em contri-
buir com a matriz energéti-
ca brasileira, pautada pela 
responsabilidade social e 

respeito ao meio ambiente. 
A empresa tem investimen-
tos em 17 usinas hidrelétri-

cas e 11 parques eólicos, 
com capacidade instalada 

total de 8,3 GW. Criada em 
2013, é controlada indireta 

da China Three Gorges 
Corporation, uma das líde-
res globais em geração de 

energia limpa.

Ação no dia 6 de 
fevereiro é mais uma 

importante etapa 
da implantação do 
Plano de Ação de 

Emergência (PAE) da 
barragem
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INOVAÇÃO 
E INCLUSÃO

Ourinhos Avança para construir o 
1º Centro de Referência do Autista

A cidade 
testemunhará a 
construção de um 
centro moderno, 
adaptado para 
oferecer o melhor 
atendimento 
possível, 
representando um 
investimento de mais 
de R$ 2 milhões.
Da redação

Em um movimento his-
tórico de avanço e 
inclusão, a cidade de 
Ourinhos se prepa-

ra para iniciar a construção de 
um espaço para atendimento e 
suporte às pessoas com Trans-
torno do Espectro Autista (TEA) 
e suas famílias. A Prefeitura de 
Ourinhos, através do prefeito Lu-
cas Pocay, e com o apoio funda-
mental do secretário de Governo 
e ex-secretário de Saúde, Caio 
Lima, irá encaminhar um proje-
to de lei para repassar recursos 
para a APAE construir o 1º Cen-
tro de Referência do Autista. 

Este projeto não contou com 
recursos específicos de emen-
das, mas sim com o comprome-
timento da gestão do Prefeito 
Lucas Pocay e o apoio geral 

para a saúde pelo deputado 
Márcio Alvino, demonstrando 
um exemplo palpável de gestão 
comprometida, responsável e 
transparente.

Vera Lima, diretora da APAE, 
descreveu este avanço como 
fruto de uma “gestão que mais 
fez pela APAE e pelas pessoas 
com deficiência em Ourinhos”. 
A cidade testemunhará a cons-
trução de um centro moderno, 

adaptado para oferecer o me-
lhor atendimento possível, re-
presentando um investimento 
de mais de R$ 2 milhões. 

O prefeito Lucas Pocay, com 
emoção, lembrou que o novo 
prédio ocupará o espaço de 
um projeto iniciado por seu pai, 
Claury Alves da Silva, expandin-
do e modernizando a estrutura 
existente para melhor atender 
as crianças e suas famílias. O 

Vera Lima, diretora da APAE, descreveu este avanço como fruto de 
uma gestão que mais fez pela APAE

O espaço oferecerá atendimento e suporte 
às pessoas com Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) e suas famílias



secretário Caio Lima comparti-
lhou a alegria de tornar esse so-
nho uma realidade, destacando 
o planejamento e a responsabi-
lidade da atual gestão em trans-
formar a cidade e a vida de seus 
cidadãos.

“O Centro de Referência do 
Autista em Ourinhos é mais do 
que uma obra física; é um tes-
temunho da capacidade de nos 
unirmos por uma causa nobre, 
superando obstáculos e mal-en-
tendidos em prol do bem-estar 
coletivo. Enquanto alguns esco-

lhem o caminho da desinforma-
ção e da controvérsia, Ourinhos 
escolhe a inclusão, a transpa-
rência e o progresso, marcando 
um novo capítulo na história de 
cuidado e suporte às pessoas 
com deficiência”, prefeito Lucas 
Pocay.

Ainda no caminho da in-
clusão e da excelência em 
oferecer uma saúde de qua-
lidade e humanizada, embo-
ra ainda não tenha sido inau-

gurado oficialmente, o novo 
Centro de Reabilitação para 
as pessoas com deficiência 
já está em pleno atendimen-
to em Ourinhos.

A unidade conta com um 
serviço integral para reabi-
litação, equipamentos de 
última geração e técnicas 
inovadoras, atendendo des-

de crianças a idosos com o 
mais alto padrão de cuida-
do.

É composta por um time 
multidisciplinar: médicos, 
fisioterapeutas, psicólogos, 
assistentes sociais, enfer-
meiros e fonoaudiólogos, 
todos unidos para propor-
cionar recuperação e melhor 
qualidade de vida aos cida-
dãos ourinhenses.

Segundo declarações de 
Pocay, o local possui ain-
da uma Van adaptada para 
transporte de usuários que 
tenham dificuldades de lo-
comoção.

O Centro de Reabilitação 
está localizado na Rua An-
tônio de Almeida Leite, ao 
lado da Secretaria de Inclu-
são.

Ourinhos tem novo Centro de Reabilitação 
para as pessoas com deficiência
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Coluna da RosePor: Rose Pimentel Mader
rosepimader@gmail.com

Rotary Club de Ourinhos realizou 
mais uma ação solidária

O Rotary Club de 
Ourinhos, presidi-
do pela professora 

Maria Aparecida Chiachia 
Pasta, iniciou suas ativida-
des de 2024 com uma bela 
ação solidária: a entrega de 
uma caixa térmica para o 
Banco de Leite Humano da 
Santa Casa de Ourinhos. A 
doação, realizada no dia 5 
de fevereiro, é resultado de 
Projeto que conta com sub-
sídio distrital do Distrito 4621 
de Rotary Internacional.

A entrega da doação con-
tou com as presenças de 
membros do Rotary e repre-
sentantes do Banco de Leite 
Humano de Ourinhos.

A presidente do RCO Maria Aparecida Chiachia Pasta e a 
coordenadora do Banco de Leite Rosilene MarvulliRotary entregou caixa térmica ao Banco de Leite

Membros do RCO e representantes do Banco de Leite 
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DESTAQUE 
OURINHENSE

Célio e Sérginho estão entre os artistas 
indicados para o Prêmio Inezita Barroso

A dupla segue 
em março para 
evento de entrega 
das premiações 
na Alesp 
Alexandre Mansinho

O Prêmio Inezi-
ta Barroso é um 
prêmio instituído 

pela Assembleia Legislati-
va de São Paulo, pela re-
solução 910 de 2016. Para 
homenagear personalida-
des que se destacam na 
sociedade com a música 
caipira de raiz e qualquer 
forma de arte genuinamen-
te popular no Estado de 
São Paulo.

Esse ano de 2024 a dupla 
sertaneja ourinhense, Cé-
lio e Serginho, está entre 
os artistas indicados para 
receber o prêmio como 
destaque da música raiz 
do Estado de São Paulo.

Ao lado de outros gran-
des nomes da cultura caipi-
ra, como Jackson Antunes, 
Célio e Serginho estarão 
na Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, 
no dia 01/03, às 10h, no 
Plenário Juscelino Kubits-
chek, para o evento.

Aplausos à Cultura 
Caipira: Célio e 

Serginho na Disputa 
pelo Reconhecimento 

no Prêmio Inezita 
Barroso deste Ano!
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OPERAÇÃO 
CARNAVAL 2024

Feriado de Carnaval vai movimentar as 
rodovias exigindo mais atenção dos motoristas

Concessionárias e 
todo o policiamento 
rodoviário se unem 
para oferecer mais 
segurança aos usuários

Da redação

A Triunfo Transbrasilia-
na, Concessionária 
que administra o tre-
cho paulista da BR-

153, estima que 168.900 veícu-
los percorram a rodovia durante 
o feriado de Carnaval, entre sex-
ta-feira (09) e quarta-feira (14). O 
Centro de Controle de Operações 
(CCO) da Concessionária prevê 
maior tráfego na saída para a folia, 
na sexta-feira (09), com 37.900 mil 
veículos.

Na região de São José do Rio 
Preto, onde estão localizadas duas 
das quatro praças de pedágio da 
Concessionária (Onda Verde – 
km 35+800 e José Bonifácio – km 
98+900), são esperados 113.300 
mil veículos. 

Durante o feriado prolongado, 
todo o efetivo operacional da Con-
cessionária estará de prontidão 
respeitando as medidas de segu-
rança da Organização Mundial da 
Saúde (OMS) para atender aos 
usuários da BR-153/SP. Também 
estarão disponíveis as sete bases 
de atendimento localizadas em 
Nova Granada, São José do Rio 
Preto, Ubarana, Guaiçara, Marília, 
Ocauçu e Ribeirão do Sul.

A Concessionária irá reforçar com 

os usuários a campanha “Caia na 
Folia com segurança” para alertar 
os motoristas sobre os perigos de 
misturar bebida e direção. A cam-
panha faz parte das ações ligadas 
ao Rodovida, programa do Gover-
no Federal, que busca intensificar 
a fiscalização nas rodovias fede-
rais de todo o país e reduzir os 
acidentes de trânsito no Brasil no 
período de final de ano, férias e 
Carnaval.

A Triunfo Transbrasiliana orienta 
que os motoristas não consumam 
bebida alcoólica e dirijam, verifi-
quem as condições do veículo an-
tes de pegar a estrada e sempre 
chequem os equipamentos de se-
gurança. Em caso de necessidade 
de socorro médico ou mecânico, 
os usuários devem acionar a Cen-
tral de Atendimento 0800 72 30 
153. O serviço funciona 24h. 

► PRF lança Operação Carna-
val 2024 nas rodovias federais 
paulistas

A Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) iniciará a zero hora des-
ta sexta-feira (09) e terminará às 
23h59 do dia 14 (quarta-feira de 
cinzas), a Operação Carnaval 
2024, a qual abrangerá todas as 
rodovias federais de São Paulo, 
também prevista dentro das ações 
do Programa Rodovida 2023/2024.

A PRF espera neste feriado um 
aumento significativo no número 
de veículos no estado, principal-
mente na chegada à cidade de 
São Paulo e também indo para o 
Rio de Janeiro. Os motoristas de-
vem estar atentos a esse fator, pois 
haverá muitos motoristas que não 

possuem experiência em rodovias 
pegando a estrada.

O objetivo da Operação é redu-
zir o número de acidentes e mor-
tes através de ações educativas 
e de reforço na fiscalização das 
principais infrações que compro-
metem a segurança no trânsito, 
como: excesso de velocidade, uso 
de dispositivo de retenção para 
crianças, ultrapassagem em locais 
proibidos, ingestão de álcool antes 
de dirigir, utilização do cinto de se-
gurança, enfim, pequenas atitudes 
evitáveis que além de serem in-
frações de trânsito comprometem 
muito a segurança na rodovia.

O uso de radares móveis durante 
todo o feriado será reforçado, em 
todas as rodovias federais do es-
tado, nos locais e horários levanta-
dos onde há um maior número de 
acidentalidade. 

Segundo Antônio Clóvis, espe-
cialista em segurança viária: “A 
fiscalização da velocidade em 
um trecho de via utilizando rada-
res móveis (portáteis), variando o 
ponto de medição da velocidade e 
sem aviso prévio da presença dos 
mesmos no local, conduz às se-
guintes alterações nos números de 
sinistros: Todos os sinistros= -31% 
a -2%”.

► O Comando de Policiamento 
Rodoviário (CPRv) também vai 
reforçar o policiamento nas ro-
dovias paulistas 

O policiamento Rodoviário Esta-
dual informa que também inten-
sificará as ações educativas e de 
fiscalização nas rodovias paulistas 



no período compreendido entre às 
00h do dia 09 de fevereiro (sexta-
-feira) até às 23h59min do dia 13 
de fevereiro de 2024 (terçafeira), 
participando ativamente da Opera-
ção Carnaval 2024.

Mais de 1.000 policiais rodoviá-
rios atuarão diariamente, fiscali-
zando regiões previamente ma-
peadas, buscando identificar o 
mais rápido possível aqueles mo-
toristas que ainda insistem em be-
ber e dirigir, tirando-os de circula-
ção e garantindo um trânsito mais 
seguro. Outros comportamentos 
de direção de risco, como exces-
so de velocidade, uso de cinto de 
segurança e utilização de telefone 
celular na direção de veículos tam-
bém serão fiscalizados.

A PMRv ressalta ainda o aumen-
to na fiscalização de transportes 
coletivos, em parceria com a AR-
TESP, que identifica esses veícu-
los de transporte de passageiros 
de forma irregular.

A BR-153/SP irá contar com restrições de obras para não preju-
dicar a circulação de veículos. Confira os dias e horários:

RESTRIÇÕES DE OBRAS E *TRÁFEGO
  
09/02 (sexta-feira) OBRAS: RESTRIÇÕES APÓS 12H
Tráfego:    restrição das 16h às 22h.  
   
10/02 (sábado)  OBRAS: SEM RESTRIÇÕES.
Tráfego:    restrições das 06h às 12h.  
   
13/02 (terça-feira) OBRAS: RESTRIÇÕES O DIA TODO.
Tráfego:    restrição das 16 às 22h.  
   
14/02 (quarta-feira) OBRAS: RESTRIÇÕES ATÉ ÀS 13H.
Tráfego:    restrição das 06h às 12h.  
   
 *Veículos ou combinações de veículos, passíveis ou não de 

Autorização Especial de Trânsito (AET) ou Autorização Específica 
(AE), cujo peso ou dimensão exceda qualquer um dos seguintes 
limites regulamentares: I- Largura máxima: 2,60 metros; II- Altura 
máxima: 4,40 metros; III- Comprimento total de 19,80 metros; e 
IV- Peso Bruto Total Combinado (PBTC) para veículos ou combi-
nações de veículos: 57 toneladas.

39

https://linktr.ee/hospitalveterinario.hvo


40

CARNAVAL NA 
AREIA NESTE SÁBADO

Uma novidade este ano para quem curte o Car-
naval. O Trio Esportes vai sediar neste sábado, 
10 de fevereiro, o 1º Carnaval Pé na Areia com 
animação da Banda Ju Spina e Braza Brasuca que 
oferecerá um repertório eclético, englobando mar-
chinhas antigas, axés tradicionais, samba enredo, 
samba canção. A abertura da casa será às 17h e a 
folia se estenderá até às 23h30.

O 1º Carnaval Pé na Areia é um evento diferente 
que promete ser bem animado e, com certeza, vai 
fazer sucesso. Vale a pena conferir e curtir!

O Trio Esportes está localizado à rua Bernardino 
Landulfo, 325, na Vila Vilar. Fone para contato (14) 
991311760.

JUNIOR VASCONCELOS 
COMEMOROU ANIVERSÁRIO 
COM OS AMIGOS

Junior Vasconcelos, CEO da Imo-
biliária UP Housi Ourinhos e diretor 
comercial da Nova Alcântara Empre-
endimentos, reuniu os amigos, no dia 
2 de fevereiro, para celebrar seu ani-
versário.

A comemoração foi realizada na 
área de lazer do Condomínio Nova 
Alcântara Ourinhos e reservou bons 
momentos aos convidados.

Parabenizamos Junior pela data e, 
também, pela sua atuação à frente de 
importantes empreedimentos imobi-
liários em Ourinhos. Desejamos vida 
longa e feliz e muito sucesso.

Junior Vasconcelos e Hernani Corrêa, 
diretor da Revista Digital Negocião Junior reuniu muitos amigos para comemorar

A comemoração foi realizada na área de lazer do Condomínio Nova Alcântara Ourinhos

Emery Farah 
comemora 
aniversário

A estimada 
professora, jornalista 
e comendadora 
Emery Merege Farah 
celebra aniversário 
nesta sexta-feira, 9 
de fevereiro, cercada 
de muito carinho 
e felicitações da 
família e dos amigos. 
Desejamos à querida 
amiga que o novo 
ciclo de vida seja com 
muita saúde, paz, 
alegrias e realizações.

A Grã-Comendadora 
Emery Farah comemora 
mais um ciclo de vida

ANIVERSÁRIO DE 
CASAMENTO
Os queridos amigos Michel 
Tanus Junior e Denise 
Bassit Tanus, do famoso 
Empório Maktub Delícias 
Árabes, celebraram 32 
anos de casados, no dia 
24 de janeiro, num clima 
de muita alegria e gratidão. 
Desejamos ao simpático 
casal que venham muitos 
e muitos anos de amor e 
companheirismo, repleto 
de bons momentos e 
realizações.

Denise e 
Michel Tanus 
completaram 

32 anos de 
casados
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Cursilhistas comparecem em grande número 
no Primeiro Encontro de GEDs em Botucatu

Fernando Ribeiro

O Movimento de 
Cursilhos da 
Diocese de 
Ourinhos mos-

trou sua força novamente, 
desta vez em Botucatu.

Foi realizado no último fi-
nal de semana o Primeiro 
Encontro de Regionais Sul 
I. Participaram os GEDs – 
Grupo Executivo Diocesa-
no de Ourinhos, Botucatu, 
Bauru, Araçatuba e Lins.

O GED de Ourinhos com-
pareceu em maior núme-
ro de todos os outros, com 
mais de 30 participantes e 
surpreendeu a todos pelo 
empenho, dedicação e belo 
trabalho que vêm realizan-
do em nossa Diocese.

No encontro, Rafael Toti, 
“Rafinha”, fez uma explana-
ção sobre São Paulo, patrono 
do Movimento de Cursilhos.

▀ UM POUCO DA ASSEM-
BLEIA – Na segunda-feira, 
dia 5, Zilda Campos, que 
participou da Assembleia 
em Botucatu, fez um resumo 
para os cursilhistas na Casa 
de Encontro “Monsenhor 
Oswaldo André Violante”.

Foram expostas as Resolu-
ções da Assembleia do GER 
em Salvador, segundo Zilda.

Um dos temas abordados 
mostrou a estrutura do Cur-
silho, fez uma reflexão so-
bre profano e sagrado. Tam-
bém foi abordado a dessa-
cralização das doutrinas da 
igreja. “Estamos perdendo 

fiéis, igrejas são fechadas 
no mundo por falta de sa-
cerdotes, descaracteriza-
das, se tornando ambientes 
promíscuo”, afirmou Zilda.

E pediu para procurarmos 
valorizar as músicas católi-
cas nas celebrações de ca-
samento.

Outro tema que também 
foi abordado foi a desuma-
nização do ser humano, 
quando idolatrias a animais 
que são tratados como se-
res humanos.

E os absurdos do fana-
tismo pelas redes sociais, 
onde há trocas de valores, 
conforma-se com tudo e 
tudo pode.

▀ PROPOSTAS - Zilda 
também afirmou que na As-
sembleia foi feito uma pro-
posta de trabalho integrado 
entre GEN, GER e GEDs. 
“O novo missal da Igreja Ca-
tólica volta-nos às origens. 

O Livro O Cursilho por Den-
tro é um esqueleto, que nós 
recheamos com carne, com 
nossos testemunhos. Não 
há diferença entre o Cur de 
3 dias e o de 2 dias, e o de 
Jovens”, finalizou Zilda.

Segundo ela, as reuniões 
de Grupo foram importantes 
pois se compartilhou a rea-
lidade de cada GED. Padre 
Éder falou de José e Maria, 
da importância dos valores 
da família.

O cursilhista Joaquim de 

Araçatuba enfatizou os 
compromissos e compro-
metimento com o Movimen-
to de Evangelizar e Aristeu, 
de Botucatu, afirmou que 
testemunho “ser cursilhista 
não é para qualquer um”. A 
importância da Santa Mis-
sa também foi abordado de 
forma enfática.

No final, Diego Oliveira, 
coordenador do Movimento 
na Diocese disse que es-
tava orgulhoso do Grupo 
que compareceu: “Como foi 
bom”.

Na foto, todos os partipantes da Assembleia em Botucatu

Parte do grupo de cursilhistas de Ourinhos que foram à Botucatu

Diego OliveiraZilda Campos

Zilda durante explanação do que foi falado na Assembléia
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VAMOS TER FAPI?
Em entrevista concedida na última semana Lucas Pocay 

não descarta realização da FAPI em 2024

Outros assuntos 
como estatísticas 
do novo SAMU, 
motolâncias, 
Concessão da SAE 
e Praia da FAPI 
repercutiram nos 
últimos dias
Marcília Estefani

Em entrevista con-
cedida a meios 
de comunicação 
na última sema-

na, entre outros assuntos, o 
prefeito Lucas Pocay falou 
sobre a realização ou não 
da FAPI 2024, afirmando 
apenas que “estão estudan-
do as possibilidades”.

Segundo o prefeito, a ad-
ministração busca emen-
das e recursos para que 
seja possível a realização 
do evento este ano, que é 
tradicional e acaba sendo 
uma forma de lazer e entre-
tenimento para a população 
de Ourinhos e região.

Pocay lembrou que em 
2023, com o dinheiro que 
seria investido pela prefei-
tura na realização da Feira, 
foram realizadas cerca de 
800 cirurgias eletivas, be-
neficiando pacientes que 
aguardavam em uma longa 
fila pelos procedimentos.

“Vamos abrir uma nova 
fase de cirurgias eletivas 
este ano de 2024”, garantiu 
Pocay.

Outros assuntos relevan-
tes também foram esclare-
cidos em entrevista à Band 
FM, como o SAMU e mo-
tolâncias, obras da UPA, a 
concessão da SAE, a praia 
no Recinto Olavo Ferreira 
de Sá. Confira algumas co-
locações de Pocay.

► SAMU – Segundo o 
prefeito, as mudanças rea-
lizadas têm dado um óti-
mo resultado, diminuindo o 

tempo de resposta que era 
de 30 minutos, para apenas 
9 minutos, oferecendo mui-
to mais agilidade e seguran-
ça aos usuários. Ele citou 
as motolâncias como gran-
de aliado neste resultado, 
pois vai na frente, chegan-
do mais rápido e realizando 
a estabilização da vítima, 
que aguarda a chegada da 
ambulância já sob cuidados 
dos atendentes.

A mudança de gestão da 
UPA também foi ressaltada, 

melhorando muito o serviço 
de urgência e emergência 
e a obtenção de vagas na 
Santa Casa.

As obras de ampliação 
da unidade também pre-
veem inúmeras melhorias 
de atendimento e acolhi-
mento dos pacientes, e 
conforme afirmou o prefei-
to, estão na reta final, com 
a adequação de todo o es-
paço, sendo que até o mês 
de março tudo deve estar 
definido.

► CONCESSÃO – Sobre 
a Concessão da SAE, Lu-
cas ressaltou novamente a 
transparência do processo 
de licitação, através da Bol-
sa de Valores de São Paulo. 

Explicou que com a con-
cessão todo patrimônio da 
SAE continua pertencendo 
ao município. O serviço é 
concedido para que sejam 
feitos os investimentos ne-
cessários como tratamento 
de esgoto 100%, melhorias 
na rede de distribuição de 



água, vazamentos, arma-
zenagem e todos os outros 
investimentos necessários 
para que a cidade tenha 
água de qualidade abaste-
cendo toda cidade e dando 
conta da demanda diante 
do crescimento populacio-
nal do município.

“É o caminho, foram 
feitos muitos estudos, tem 
o acompanhamento do 
Ministério Público, todas as 
análises e acompanhamen-
to do Tribunal de Contas, e 
estou muito seguro desta 
decisão para que possamos 
resolver de uma vez pro to-

das a questão do sanea-
mento e pensarmos nas pró-
ximas gerações, preparando 
a cidade para os próximos 
30 anos”, disse Pocay.

Sobre os servidores públi-
co lotados na autarquia, o 
prefeito garantiu mais uma 
vez a estabilidade de todos 
através de um projeto de lei 
que vai promover uma rees-
truturação nas secretarias 
da administração, impedin-
do o desemprego.

► PRAIA DA FAPI – Esta 
obra pretende revitalizar 
mais uma parte do Recin-

to Olavo Ferreira de Sá, 
de acordo com Pocay. As 
licenças necessárias para 
dar início às ações já foram 
obtidas e em breve as me-
lhorias serão anunciadas.

No local já foi feita uma ci-
clovia interna, melhorias na 
arborização, parque infan-
til, o centro esportivo e logo 
será inaugurada a cidade 
mirim. 

O projeto da ‘praia’ não 
contempla ondas, nem mar, 
mas a população vai se be-
neficiar com mais um espa-
ço de lazer. “Ao revitalizar 

o lago, foi percebido uma 
boa sombra com acesso ao 
lago, e a ideia é transformar 
este local com areia, mesas 
e cadeiras, tratar da água, 
que é de mina, faremos a 
canalização das galerias, 
melhoraremos a questão 
do córrego que passa ao 
lado, facilitando o percurso 
para a outra parte do lago, 
deixando o local agradável 
para que as famílias pos-
sam apreciar e aproveitar”, 
declarou o gestor ao jorna-
lista Gera Laperuta, infor-
mando ainda que as obras 
devem começar até o final 
do mês de fevereiro.
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POLICIAIS
OCORRÊNCIASOCORRÊNCIAS

Por: Marcília Estefani

Condenado
Acusado de matar o amigo com facada certeira 

no coração é condenado por homicídio qualificado 
e pega 18 anos e 8 meses de prisão em Ourinhos (SP)

Alexandre Mansinho

Em júri popular 
realizado na 
quinta-feira, 8 
de fevereiro de 

2024, no Fórum Estadual 
da Comarca de Ourinhos, 
Marino Dini de Oliveira, 38 
anos, foi condenado a 18 
anos e 8 meses de prisão, 
em regime inicial fechado, 
pelo homicídio de Júlio 
César Correia de Oliveira, 
de 26 anos.

O crime ocorreu em 9 de 
julho de 2022, por volta 
das 8h da manhã, no bair-
ro da Vila Brasil, em Ou-
rinhos. Prevaleceu a tese 
do Ministério Público, co-
ordenada pelo promotor 
Dr. Marcos Vargas Foga-
ça, que Marino Dini teria 
deferido uma facada cer-
teira no coração de Júlio 
César após uma discus-
são por motivos fúteis.

A defesa de Dini, feita 
pelo advogado Dr. Rogé-
rio Tadeu da Silva, tentou 
apresentar uma versão na 
qual o acusado teria agido 
em legítima defesa, pois 
Júlio César teria "vindo 
para cima dele". O júri, no 
entanto, não acolheu os 
princípios da legítima de-
fesa e nem de um eventu-
al homicídio privilegiado.

Vale lembrar que, logo 
após o crime, em julho de 
2022, Dini havia permane-

cido 12 dias como foragi-
do, entregando-se acom-
panhado de seu advoga-
do na Central de Polícia 
Judiciária.

No dia dos fatos, a vítima, 
Júlio César, foi socorrida 
por seu irmão imediata-
mente após o ataque. Foi 
levado de carro para a San-
ta Casa de Ourinhos, mas 
infelizmente Júlio não resis-
tiu aos danos e faleceu.

Testemunhas afirmaram 
que Marino e Júlio eram 
amigos próximos, traba-
lhavam na mesma empre-
sa e inclusive haviam saí-
do juntos na noite anterior 
o ocorrido.

Vitíma Julio César Correia tinha 26 anos na época

Autor do homicídio era "amigo" da vítima
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CRIME DE DESCAMINHO
Os acusados traziam cerca de R$ 110.000,00 

em mercadorias sem notas fiscais

Às 7h00 desta terça-
-feira, a equipe PRF 
de plantão pela Uni-
dade Operacional de 

Ourinhos/SP abordou um veícu-
lo carregado com mercadorias 
sem o devido desembaraço adu-
aneiro, vindo do Paraguai.

No VW/POLO, cor branca, que 
trafegava pela BR 153, estavam 
condutor e acompanhante, am-
bos com 36 anos de idade. Eles 
informaram que vinham de Foz 
do Iguaçu/PR e que realizaram 
compras no Paraguai e tinham 
como destino a capital paulista. 
No porta-malas foram encon-
trados 43 celulares da marca 
POCO. A carga foi avaliada em 
R$ 110.000,00. 

Os dois indivíduos, acusados 
pela prática do crime de Desca-
minho, e o veículo foram enca-
minhados à Polícia Federal de 
Marília.

CAPOTAMENTO
Motorista perde o controle da direção, capota caminhonete 

e cai em ribanceira na Castello Branco

O condutor 
perdeu o controle 
na primeira curva 
da rodovia e 
capotou por cerca 
de 50m

Na manhã des-
ta sexta-feira, 
9 de fevereiro, 
um morador de 

Santa Cruz do Rio Pardo 
capotou sua camionete e 
caiu por cerca de 15m em 
uma ribanceira no início da 
rodovia Castello Branco, 

sentido capital.
Segundo informações do 

jornalista Doni de Oliveira, 
do portal IBTV, o condutor, 
R. F., 38 anos, teria perdido 
o controle da direção. Ele 
foi socorrido pela equipe 
do Corpo de Bombeiros e 
levado consciente para a 
Santa Casa daquela cida-
de, apenas com dores nas 
costelas.

De acordo com as infor-
mações da Polícia Rodo-
viária, o condutor informou 
que o veículo ficou por dois 
dias em uma oficina me-
cânica. Na manhã desta 
sexta, após deixar a filha 

na escola, Frasson decidiu 
testar o veículo na rodovia. 
Ainda segundo as informa-
ções dos policiais, o con-

dutor perdeu o controle na 
primeira curva da Castello 
Branco e em seguida capo-
tou por cerca de 50 metros.

Imagens: Reprodução Doni/IBTV



As duas estavam 
em um ônibus de 
linha com itinerário 
Londrina/PR com 
destino a São Paulo

Na tarde da terça-fei-
ra, 6/2, por volta de 
15h50, policiais mili-
tares do 2° Batalhão 

de Polícia Rodoviária prende-
ram uma jovem e apreenderam 
uma adolescente por tráfico 
de drogas na Rodovia Orlando 
Quagliato (SP-327), região de 
Ourinhos/SP.

Os policiais realizavam 
Operação Impacto quando 
abordaram um ônibus de li-
nha regular de passageiros 
que fazia o itinerário Londri-
na/PR em direção a São Pau-
lo e durante vistoria no com-
partimento externo do veículo 
foram encontradas duas ma-
las contendo em seu interior 
grande quantidade de maco-

nha, que após pesagem tota-
lizou 40,671kg.

A ocorrência foi apresentada 
na CPJ de Ourinhos, onde as 
passageiras, responsáveis pela 
bagagem, foram ouvidas, sen-
do que a jovem, de 18 anos, 
permaneceu presa e a adoles-
cente de 16 anos detida.
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TRÁFICO DE DROGAS
Policiamento Rodoviário prende uma jovem e apreende 

uma adolescente por tráfico de droga em Ourinhos

Mais Tráfico

De novo

Polícia Civil de Ourinhos prende quatro 
no tráfico em Santa Cruz do Rio Pardo

Força tática prende mototaxista de 29 anos 
e adolescente por tráfico no Jardim Itajubi

Mais de R$ 
8.000,00 foram 
apreendidos, além 
de crack, cocaína e 
maconha

Na quarta-feira, 7 de 
fevereiro, policiais da 

DISE de Ourinhos, com apoio 
da delegacia de Santa Cruz 
do Rio Pardo, Baep canil e 
Força Tática, realizou dois 
cumprimentos de mandado 
de busca domiciliar em dife-
rentes endereços na cidade 
de Santa Cruz do Rio Pardo, 
operação que resultou na 
prisão de quatro indivíduos, 
além de dinheiro, drogas, 
celulares, balanças de preci-
são e material para embala-
gem e acondicionamento de 
drogas. Um espelho furtado 
também foi apreendido no 
primeiro endereço.

VILA DIVINÉIA - Em cumpri-
mento a mandado de manda-
do de busca e apreensão, na 
Rua Duque de Caxias, policiais 
militares, Baep Canil e Força 
Tática, prenderam em flagran-
te um casal, após localizarem 
na residência cinco pedras de 
crack, R$ 7.257,00, balança 
digital e embalagens. No apa-
relho celular do casal havia re-
gistro de várias transações de 
drogas. O indiciado também 
foi autuado em flagrante por 
crime de receptação.

JARDIM SÃO JOÃO – Na 
sequência, as equipes se 
deslocaram até a rua Luiz 
Scudeler, e apreenderam 
no imóvel dos investigados 
77 porções de cocaína e 13 
de maconha, além de balan-
ça digital, embalagens e R$ 
1.066,00 em dinheiro "pica-
do". Dois indivíduos foram 
autuados em flagrante.

Segundo a polícia, 
os dois indiciados 
já eram conhecidos 
por envolvimento 
com o tráfico

Um mototaxista de 29 anos, 
G. l. S., foi preso na noi-

te da quinta-feira, 8 de feverei-
ro, após ser flagrado junto de 
um outro indivíduo, menor de 
idade, que trazia consigo uma 
quantidade de drogas a ser co-
mercializada.

Policiais da Força Tática infor-
maram que durante patrulha-
mento receberam denúncias de 
que o adolescente, indivíduo 
conhecido por seu envolvimento 
com o tráfico pelo bairro Valeria-
no Marcante, iria adquirir certa 
quantidade de drogas na região 
do CSU e que seu deslocamento 
seria feito através do mototaxista 
G., indivíduo que se apresenta 
como mototaxista contudo é co-
nhecido pelo seu envolvimento 
com o crime transportando pes-
soas ligadas ao tráfico e drogas 
por toda a cidade.

Diante da denúncia, intensifica-
ram o patrulhamento entre a re-
sidência do menor e o CSU, até 
que em determinado momento 
os dois indivíduos foram avista-
dos trafegando pela rua Eduardo 
Peres com a motocicleta.

Com a aproximação os poli-
ciais perceberam um volume 
na região da cintura do menor, 
que estava como passageiro 
de G. Ao notar a presença da 

viatura o condutor empreendeu 
maior velocidade vindo a efe-
tuar a travessia da via no sinal 
vermelho. Foram acionados 
sinais sonoros e luminosos e 
após acompanhamento foi rea-
lizada a abordagem.

Em busca pessoal foi locali-
zada na cintura do adolescente 
uma sacola azul contendo um 
tijolo fragmentado de substân-
cia amarelada com aparên-
cia de crack, uma balança de 
precisão e um aparelho celular 
Samsung. Em poder de moto-
taxista havia um aparelho celu-
lar marca LG.

A substância foi encaminhada 
ao IC de Ourinhos tendo resul-
tado positivo para cocaína na 
quantidade de 497,5 g. 

Diante dos fatos a autoridade 
policial autuou em flagrante o 
indiciado G. L. S. por infração 
a norma capitulada nos artigos 
33 e 35 da lei 11 343/06 sendo 
o mesmo recolhido em cela do 
Plantão Policial, onde aguarda-
rá audiência de Custódia.

O adolescente infrator foi 
apreendido por infração aná-
loga aos fatos típicos do arti-
go 33 caput e 35 caput da lei 
11343/06 sendo que o mes-
mo foi recolhido na Fundação 
Casa, unidade João Paulo II na 
cidade de Cerqueira César. Os 
acusados foram assistidos por 
familiares.

A motocicleta Honda Fan foi 
apreendida em auto próprio e 
recolhida junto ao permissioná-
rio local - Auto Socorro e Mecâ-
nica Carvalho.



ROUBO TENTADO
Mulher é presa após tentativa de roubo em Chavantes

Um homem que 
também participou 
da ação conseguiu 
fugir e está sendo 
procurado pela 
polícia

Na quarta-feira, 
7 de fevereiro, 
policiais civis de 
Ourinhos realiza-

ram a prisão de uma mulher, 
acusada de participar de 
uma tentativa de roubo em 
um estabelecimento comer-
cial na cidade de Chavantes.

A equipe foi acionada, 
sendo informada sobre os 
fatos, que aconteceram me-
diante concurso de agentes 
e emprego de arma branca 
(faca). 

Com as informações trans-
mitidas sobre o local dos fa-
tos e os supostos autores, 
imediatamente os policiais 
deslocaram-se para realiza-
ção de diligências, logrando 
êxito em localizar e abordar 

a co-autora do roubo prati-
cado, que teve a participa-
ção de um outro indivíduo do 

sexo masculino, que conse-
guiu fugir e está sendo pro-
curado pela polícia.

A faca utilizada no crime foi 
apreendida pela polícia.
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INOVAÇÃO
UNIFIO lança Curso de Odontologia Integral

Com duração de 
4 anos a iniciativa 
oferecerá imersão 
completa para o 
sucesso profissional

 
Rose Pimentel Mader

Sempre buscando a 
inovação educacio-
nal, o Centro Uni-
versitário de Ouri-

nhos – UNIFIO, instituição que 
se destaca pela excelência de 
ensino, oferece agora uma opor-
tunidade única para os futuros 
profissionais da Odontologia: o 
Curso de Odontologia Integral. 

Com duração de 4 anos e um 
currículo abrangente, este novo 
programa promete revolucionar 
a forma como os estudantes se 
preparam para a carreira.

A UNIFIO que recebe alunos 
de todo Centro Oeste Paulista e 
Norte do Paraná, é reconhecida 
por sua infraestrutura sofistica-
da e tecnológica, proporcionan-
do um ambiente propício para o 
aprendizado e a pesquisa. 

O Curso de Odontologia já con-
solidado, agora expande suas fron-
teiras com essa nova modalidade 
em período integral, permitindo 
aos alunos uma imersão completa 
no universo odontológico.

Entre os diferenciais deste cur-
so está a nota máxima do MEC 
(5), garantindo a qualidade e a 
excelência do ensino oferecido. 
Além disso, a UNIFIO vai além 
dos fundamentos tradicionais da 
Odontologia, introduzindo temas 

inovadores como Harmonização 
Orofacial e Estética Facial, pre-
parando os alunos para os de-
safios do mercado moderno.

Com uma equipe de professo-
res de elite, composta por dou-
tores e pós-doutores dedicados 
ao sucesso de seus alunos, a 
UNIFIO se destaca como uma 
das melhores instituições de en-
sino odontológico do país. Re-
conhecida entre as 3 melhores 
faculdades de odontologia do 
Estado de São Paulo, segundo 
o MEC, e classificada como um 
dos 8 melhores cursos de odon-
tologia do Brasil, a UNIFIO ofe-
rece uma educação de alto ní-
vel, preparando os profissionais 
para os desafios de amanhã.

Não perca a chance de fazer 

parte desta jornada rumo ao 
sucesso profissional na Odon-
tologia. Matricule-se hoje mes-
mo no Curso de Odontologia In-
tegral da UNIFIO e prepare-se 
para uma carreira de excelên-
cia e realizações.

Aproveite esta oportunidade 
única e garanta seu lugar no 
Curso de Odontologia Integral 
da UNIFIO com valor promocio-
nal de R$ 1.764,00* correspon-
dente a bolsa de 50% válida du-
rante todo o curso. Conecte com 
seu futuro na UNIFIO!
►Desconto correspondente 

ao desconto de 50% de lança-
mento do curso.
►Desconto aplicável durante 

toda a duração do curso.
►Valor passível de reajuste 

anual.

Avançados equipamentos 
odontológicos

Consultórios completos para os alunosModerna infraestrutura

UNIFIO sempre inovando em Educação
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ADRIANO APARECIDO BA-
TISTA – Filho de Maria Apare-
cida de Souza Batista, falecido 
em 30/01/2024

ALPINO APARECIDO DA 
SILVA – Filho de Jovelina Izau-
ra da Silva, falecido em em 
31/01/2024

CARLOS ORTEGA – Filho 
de Sagrario Mora, falecido em 
04/02/2024

DANIEL GUARIDO JUNIOR 
– Filho de Aparecida Gonçalves 
Guarido, falecido em 28/01/2024

DERCILIA PAULA DA SIL-
VA ABEL – Filha de Luiza Lis-
boa dos Santos, falecido em 
01/02/2024

DIRCEU BATISTA – Filho de 
Lourdes Ribeiro Batista, faleci-
do em 02/02/2024

DULCE BORGES FERRA-
ZOLI – Filha de Eudoxia De-
olinda Borges, falecida em 
26/01/2024

EDIVALDO DA SILVA MO-
REIRA – Filho de Maria das 
Dores Moreira, falecido em 
02/02/2024

ELIEZER GOMES DA SIL-
VA – Filho de Maria Jose Ma-
chado da Silva, falecido em 

30/01/2024
EREMITA CHAGAS FIEL – 

Filha de Josefa Chagas, faleci-
da em 23/01/2024

GEORGINA MARTINS MO-
RILIO – Filha de Anunciata Mar-
tins, falecida em 04/02/2024

GLAUBER ROBERTO PIN-
TO – Filha de Irene Moraes 
Pinto, falecido em 28/01/2024

JOANA COSTA – Filha de 
Efigenia Rosa, falecida em 
02/02/2024

JOSE BATISTA DE MO-
RAES – Filho de Benedita 
da Rosa Moraes, falecido em 
23/01/2024

JOSE DE JESUS MARIANO 
– Filho de Maria Luiza da Silva, 
falecido em 18/01/2024

MARIA ALICE FERNAN-
DES MARTINS – Filha de Ana 
Maria Fernandes, falecida em 
05/02/2024

MARIA APARECIDA SABI-
NO MOREIRA – Filha de Guio-
mar Emília de Jesus, falecida 
em 26/01/2024

MARIA DE GODOI BAMBER 
– Filha de Monica Deolinda da 
Silva, falecida em 28/01/2024

MARIA DE LOURDES EDU-

ARDO GOMES – Filha de 
Conceição Vaz Eduardo, fale-
cida em 18/01/2024

MARIA LUISA FERNANDES 
SIMÃO – Filha de Hilda Ven-
tura Fernandes, falecida em 
28/01/2024

NEREU JOSÉ – Filho de 
Adelia Agustinho, falecido em 
26/01/2024

RUTH BRUDER MORAES – 

Filha de Carmelina dos Santos 
Bruder, falecida em 28/01/2024

VITORIO MARIÃO – Filho de 
Romilda Feltrim Marião, faleci-
do em 31/01/2024

WALTER ZUCA – Filho de 
Pura Moraes, falecido em 
01/02/2024

WILLIAM LOPES PRADO – 
Filho de Roseli Lopes, falecido 
em 30/01/2024
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